

ROTARY CLUB of TOKYO-MINATO

平成 29 年 9 月 5 日 (第 1403 回)

2017-2018 年度

VOL. 31 No. 8 通算 1320 号



[聖坂] この坂は三田3丁目から三田臺町濟海寺の方へ上る坂、かつては長さ 百間幅二間五尺ほどの細長い坂であったが、今は大きな道になった。

“ロータリー:変化をもたらす”
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

RI 会長 イアン・ライズリー

ガバナーノミニー・デジグネート候補者 推薦についてガバナーからの書簡

国際ロータリー細則第14条(14.010.)において「地区は、ノミニーを、ガバナーとして就任する日の直前24ヵ月以上36ヵ月以内に選出するものとする」と定められています。これにより、国際ロータリー第2750地区のクラブは、同細則第14条(14.020.4.他)に基づいて、2020-21年度のガバナーに就任する予定のガバナーノミニー・デジグネート候補者を1名推薦することが出来ます。各クラブは同細則を参照して、地区ガバナー指名委員会委員長(ガバナー事務所内)宛に親展郵送にて候補者を推薦してください。推薦に当たっては、2017年10月31日(火)迄に地区ガバナー指名委員会委員長に必着するよう、期日を厳守してください。なお、同細則第14条(14.020.5.)に定められている通り、地区ガバナー指名委員会がその選出を行うに当たっては、「その選出の範囲は地区内クラブによって推薦された候補者に限定されるものではない」ことを予めご承知置き願います。また、同細則第11条(11.060.)により、候補者は勿論、これに代わる人による選挙運動、投票依頼、当選を図るための活動は禁止されています。本件、ガバナーノミニー・デジグネート候補者の推薦については、ガバナー月信9月号にも掲載し、地区内全会員に対して、推薦を依頼いたします。

《2017-18年度新世代活動 「盲導犬小学校キャラバン」 実施校決定報告》

- ①9月11日(月) 13:35~15:10
御成門小学校(4年生 55名)
- ②9月21日(木) 13:35~15:10
白金小学校(4年生 94名)
- ③9月22日(金) 10:55~12:15
港南小学校(4年生 199名)
- ④9月25日(月) 13:40~15:20
白金の丘小学校(4年生 103名)
- ⑤9月26日(火) 10:45~12:20
赤羽小学校(4年生 53名)
- ⑥11月6日(月) 13:40~15:15
芝浦小学校(4年生 163名)
- ⑦11月21日(火) 08:45~10:20
本村小学校(4年生 76名)
- ⑧11月21日(火) 13:45~15:20
港陽小学校(4年生 55名)
- ⑨11月22日(水) 10:30~12:00
東町小学校(4年生 76名)
- ⑩11月24日(金) 12:40~15:10
南山小学校(4年生 25名)
- ⑪11月27日(月) 10:35~12:10
芝小学校(4年生 67名)

★会員の皆様の立会ボランティア協力を
宜しくお願い致します。

9月のロータリー
 基本的教育と識字率向上月間
 ロータリーの友月間

★義援金箱報告★
 8月29日 0円 累計 153,449円

東京みなとロータリークラブ
 TOKYO MINATO ROTARY CLUB

事務局: ☎108-0014 東京都港区芝 4-12-4 名倉堂ビル
 Office: Nagurado Bldg. 4-12-4 Shiba Minato-ku Tokyo108-0014
 Tel: 03-5232-3514 Fax: 03-5232-3515

東京みなとロータリークラブ
 会長 相馬 耕三 幹事 相原 雅樹
 副会長 山口 靖之
 例会日 毎週火曜日12時30分 Meeting Every TUESDAY 12:30
 例会場 東京プリンスホテル Tokyo PRINCE Hotel
 創立 昭和 62年 6月 23日 Established 23rd Jun 1987

☆本日の例会

ロータリーソング 君が代・四つのテスト
卓話 「相撲部屋歳時記」
荒汐部屋 おかみ 鈴木ゆか様
(紹介者 小澤君)
◎本日はライトランチデーです。
◎本日の会合
・定例理事会 例会后 11階「ピオニー」
・指名委員会 理事会終了後 「ピオニー」
・第4班炉辺会合 18:00 「銀座 吉本」

◎9月会員誕生日おめでとう。(6名)

14日 渡辺誠二君 19日 沼智博君
16日 吉田眞紀子君 22日 藤田正美君
17日 齊藤陽資君 30日 岡田恭彦君

第1402回例会(平成29年8月29日レポート)

点鐘 : 相馬 耕三会長
ロータリーソング: 奉仕の理想
浜千鳥
ソングリーダー : 福田守弘君
ビジターとゲスト 2名
出席報告 出席数 35名 出席率 79.55%
会員数 45名 計算出席数 44名
出席規定免除者 1名(出席 0名)
前々回修正出席率 77.27%

会長報告

※8/25-26納涼1泊移動函館旅行にご参加の皆様お疲れ様でした。
※2020-21年度ガバナーノミニ・デジグネート候補者推薦についての文書がガバナーより届きました。

幹事報告

※次週9月5日(火)は例会前、ガバナー補佐をお迎えしての第3回クラブ協議会です。ご出席の方は11時開会ですのでお時間迄にご着席下さい。会場は11階「ピオニー」です。尚、例会は12時30分より通常通り行います。
※盲導犬出張教室ボランティアの出欠は本日中午にご提出くださいますようお願いいたします。

※ポリオ撲滅チャリティコンサート(12/14)開催案内を8/18付メールにて通知しました。チケット購入希望の方はチケット代1枚30,000円を添えて9/12までにお申し込みください。
※インターンシップ(職業体験)受入についてのお願い文書を8月23日付メールにて配信しましたのでご協力をお願い致します。締切9/22(金)
※ロータリーレートが9/1より1ドル109円(現行111円)に変更となります。
※2015-16年度の年次報告書が届きました。ご希望の方はお持ち帰りください。
※HP会員サイトに函館旅行の写真などがアップされています。

卓話

(株)ECSEC Laboratory
顧問 平松 雄一様
「『最近の驚く動き』と『IoTの世界へ』」



ニコニコBOX

渡辺誠二副 SAA
浅野→函館旅行に参加頂いた皆様、お疲れ様でした。お陰様で楽しい会になりました。
小澤→ゲストスピーカーに平松さんをお迎えして。本日はどうぞ宜しくお願いします。
鈴木→函館旅行は本当に楽しめました。親睦委員の皆様には大変お世話になり有難うございました。
住谷→季節はずれていますが、残暑お見舞い申し上げます。
相馬→平松様の本日の卓話を楽しみにしております。また、函館旅行は最高の天気にも恵まれました。親睦の皆様、有難うございました。
福田→昨日、定期検診の結果が出ました。主治医から肝機能も含めて全く異常がないとのこと。毎朝のトレーニングの効果が出ています。
水澤→まもなく9月なのにこの暑さ。ゴルフの練習を再開したいのに!!
山口→盲導犬キャラバンは今年は11校で実施。みなとRCの最大のプロジェクトです。全員一度は参加しましょう!!
吉田茂→8月7日に軽井沢で白石さんに会いました。とてもお元気でした。
(3ページに続く)

【米国文化の象徴、ショッピングモールの没落】

伊谷 寛吉
1970年代私が最初に米国を訪れた際の最大の驚異は郊外のいたるところに存在する壮麗なショッピングモールであった。
ニーマンマーカスやブルーミングデールをはじめとする著名なデパート群、無数の小売店、食品店、レストラン、憩いの場所としてのセンター広場などを抱合するショッピングコンプレックスとそれに隣接する広大なパークキングスペース、これこそ米国人のライフスタイルを象徴するものとして強い感銘を受けたことを記憶している。
1956年に最初に出現したショッピングモールは2005年までに1500に達している。その背景には白人中産階級の郊外への移動、高速道路の整備があり、新たに新設されたモールへドライブし、生活必需品のまとめ買いするとともに、家族との散策、食事等エンジョイする場として米国人のライフスタイルと密着しつつ発展していった。
モールの最盛期として1992年に設立されたミネソタ、ブルーミントンの”モールオブアメリカ”は遊園地を含む420万平方フィートのショッピングコンプレックスであり大きな話題を呼ぶとともに多くの追随者を生んだ。しかしそれを頂点とし21世紀に入りショッピングモールの売り上げは徐々に下降線を示し、2010年からの3年間でモールでの年末買い物シーズンの売り上げは50パーセント下落した。反対にオンラインでの小売りビジネスは2010年に初めて売り上げ1兆ドルの大台に達し明らかに米国人の購入行動の変化を示し始めた。若い世代はモールへ出かけるよりスマホやPCで発注し物品を自宅で受け取ることに慣れてきており、ショッピングモールを前提とするライフスタイルを“親世代”のものとする傾向が顕著となってきている。
このような状況下、アマゾン社の株価は1997年に上場以来5,700%値上がりしグローバルとともに物品販売の巨人として既存の流通機能を圧倒し一方シアーズ&ケイマート社2012年に開設した600接点のモールを本年300に半減すると発表した。
このようにいまやオンラインセール対ストア販売の優劣はあまりにも明らかであるが私としては数十年前に強烈な印象を与えてくれた米国文化の象徴であったショッピングモールの衰退を寂しく思うと同時に感傷を許さない経済環境の急速な変化を改めて痛感する次第である。

ニコニコBOX

(2ページの続き)
吉田眞→函館旅行、楽しかったです。親睦委員長、そして委員の皆様ありがとうございました。
渡辺誠→代理でニコニコです。お座敷のため13:10過ぎには失礼します。
累計 182,000円

★今後の卓話予定

9月12日(火)
卓話者 前東京オリンピック
東京パラリンピック担当大臣
参議院議員 丸川 珠代様
演題 「3年後の東京オリンピック・パラリンピックに向けて」
(紹介者 相原君)
9月19日(火) 休会
9月26日(火)
卓話者 週刊現代・月刊現代元編集長
土門 康男様
演題 「今、お騒がせの週刊誌
ジャーナリズムの虚と実」
(紹介者 高田君)

【8.25-26納涼一泊移動函館旅行】 五稜郭



観光組ホテル前にて

